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Vorlage Nr. 101.18.956 

 

 

Erkenntnisse aus der Umstellung des Kasseler Liniennetzes 

 

 

Gemeinsame Anfrage 

 

zur Überweisung in den Ausschuss für Stadtentwicklung, Mobilität und Verkehr 

 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wir bitten den Magistrat um die Darstellung der Erkenntnisse aus der zum 

26. März erfolgten Umstellung des Kasseler Liniennetzes. Lief die 

Umstellung auf das neue Netz reibungslos? 

 

2. Wie werden die neuen Linien angenommen? Sind Fahrgastzuwächse zu 

verzeichnen? 

 

3. Wird die Zusage der KVG eingehalten, das Schwachstellen im Betrieb 

erkannt und durch Nachsteuerungen im Takt und bei der Linienführung 

verbessert werden? 

 

4. Welche Erfahrungen gibt es in Bezug auf die Verkehre der Anruf-Sammel-

Taxen und welche Reaktionen gibt es seitens des Unternehmens darauf? 

 

5. Wie sind die Erfahrungen bezüglich der Anschlussgarantien an den 

Umsteigepunkten? Muss an einzelnen Punkten wurde nachgebessert 

werden? 

 

 

Fragesteller/-in: Stadtverordneter Sascha Gröling 

 

 

Dr. Günther Schnell Dieter Beig 

Fraktionsvorsitzender SPD Fraktionsvorsitzender B90/Grüne 

 

 

Andreas Ernst  



 

Anfrage Koalition Vorlage-Nr. 101.18.956 

 

2 von 2 Stadtverordneter  




